



Babinsa Desa Wadunggetas Hadiri Pertemuan Poktan Rukun Tani Bahas Pengendalian Hama Tikus

Agung widodo - KLATEN.KWRI.OR.ID

Sep 11, 2024 - 14:14



Babinsa Desa Wadunggetas Hadiri Pertemuan Poktan Rukun Tani Bahas Pengendalian Hama Tikus

Klaten – Sertu Amar, Babinsa Desa Wadunggetas dari Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](#) menghadiri pertemuan yang diselenggarakan oleh Kelompok Tani Rukun Tani di Desa Wadunggetas Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (10/09/2024)

Pertemuan ini bertujuan untuk membahas strategi pengendalian hama tikus yang merusak tanaman padi di area persawahan setempat.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Koordinator Dinas Pertanian Klaten Triyono, PPL Kecamatan Wonosari, Kepala Desa Wadunggetas Gatot Sriyanto, Babinsa Desa Wadunggetas Sertu Amar, perangkat desa setempat, serta anggota Kelompok Tani Rukun Tani.

Saat ditemui, Babinsa Sertu Amar mengatakan pentingnya kolaborasi antara Babinsa, PPL dan petani dalam mengatasi permasalahan hama tikus yang dapat mengancam hasil pertanian.

“Penanggulangan hama tikus ini sangat krusial bagi keberhasilan para petani kita. Melalui kerja sama yang solid, kita bisa mengurangi dampak hama dan memastikan ketahanan pangan di wilayah kita,” ujar Sertu Amar.

Babinsa menambahkan bahwa kehadirannya dalam kegiatan ini adalah bentuk komitmen untuk terus menjalin hubungan harmonis dan kerja sama yang erat dengan petani binaan.

“Kami di sini tidak hanya untuk memberikan bantuan teknis, tetapi juga untuk memastikan bahwa masyarakat merasa didukung dan memiliki sumber daya yang cukup untuk mengatasi tantangan pertanian,” tambah Babinsa.

Sementara itu Kepala Desa Wadunggetas, Gatot Sriyanto mengatakan bahwa pertemuan ini adalah langkah penting dalam mendukung para petani dan memastikan keberlanjutan produksi pertanian.

“Dengan dukungan semua pihak, kami yakin dapat mengatasi masalah ini dan meningkatkan hasil pertanian,” ungkap Gatot Sriyanto.

Kepala desa menegaskan bahwa pertemuan ini menandai komitmen berkelanjutan dari Babinsa dan seluruh pemangku kepentingan dalam mengatasi tantangan pertanian dan memastikan keberlanjutan produksi pangan di Desa Wadunggetas.

“Dengan adanya pertemuan ini, diharapkan para petani dapat menerapkan metode pengendalian yang lebih efektif dan bersama-sama menjaga keberlanjutan pertanian di Desa Wadunggetas. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mewujudkan ketahanan pangan nasional melalui peningkatan produktivitas dan pengelolaan sumber daya pertanian yang lebih baik,” pungkas Kepala Desa Wadunggetas. (Red)